

## Juan Diego Etchevehere dijo que Grabois usó a su hermana Dolores



Juan Diego Etchevehere luego de la restitución de la propiedad familiar por una orden judicial, responsabilizó al gobierno nacional y provincial por el accionar en la toma ilegal de la estancia Casa Nueva de Entre Ríos, y consideró «gravoso» como Juan Grabois «utilizó» a su hermana Dolores.

**«El gobierno nacional estuvo detrás de esto como así también el gobernador (Gustavo) Bordet al liberar la provincia»**, dijo Juan Diego Etchevehere, quien consideró que todo es «más que evidente» porque no hubo una condena por la usurpación.

Sobre su ingreso al casco de la estancia, Juan Diego, en diálogo con «El Exprimidor», el programa que conduce Ari Paluch por la AM 550 dijo: **«Me impactó ver la cama de mis padres desecha y las fotos de mis abuelos en el piso, es una sensación de violación»**.

Y agregó: **«Los bienes se dividieron equitativamente ni bien falleció mi papá y Dolores vendió todas sus participaciones»**.